



Der Pressesprecher des Landgerichts

Landgericht Mönchengladbach Postfach 10 16 20 41016 Mönchengladbach

An die
Bezieher der Presseübersicht
bei dem Landgericht

Mönchengladbach

Postfach 10 16 20

41016 Mönchengladbach

Telefon (02161) 276 - 0

Durchwahl: (02161) 276 - 222

Telefax (02161) 276 - 310

Joachim Banke

Vorsitzender Richter am Landgericht

Datum 21.06.2006

Betr.:

Presseerklärung zur Ernennung von Ulrike Flecken zur Vorsitzenden Richterin am
Landgericht in Düsseldorf

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich übersende Ihnen eine Presseerklärung zur Ernennung der Vorsitzenden Richterin
am Landgericht Flecken mit der Bitte um freundliche Kenntnisnahme.

Presseerklärung:

Mit einem lachenden und einem weinenden Auge verabschiedete die Präsidentin des Landgerichts Ina Obst-Oellers die seit vielen Jahren in Mönchengladbach tätige Richterin am Landgericht Ulrike Flecken, die zur Vorsitzenden Richterin am Landgericht in Düsseldorf ernannt worden ist. „Ich freue mich natürlich, wenn Richterinnen und Richter aus unserem Bezirk beruflich ihren Weg gehen. Auf der anderen Seite verlieren wir natürlich nicht gerne unsere erfahrenen Kräfte“, so Frau Obst-Oellers bei der Verabschiedung.

Vorsitzende Richterin am Landgericht Ulrike Flecken ist 40 Jahre alt. Geboren und aufgewachsen ist sie in Brühl, in Bonn studierte sie nach dem Abitur Jura. Seit 1995 ist Frau Flecken im richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen tätig. Eingesetzt war sie in dieser Zeit unter anderem bei dem Landgericht Mönchengladbach und den

Amtsgerichten in Grevenbroich und Mönchengladbach. In den Jahren 2003/2004 war sie zeitweise an das Oberlandesgericht Düsseldorf abgeordnet. Bei dem Landgericht Mönchengladbach hat sie längere Zeit Strafsachen, insbesondere Jugendstrafsachen bearbeitet. Zuletzt war sie mehrere Jahre als stellvertretende Vorsitzende in der 3. Zivilkammer des Landgerichts Mönchengladbach tätig, die unter anderem mit Streitigkeiten aus Bank- und Finanzgeschäften befasst ist. Gleichzeitig war sie mit einem Teil ihrer Arbeitskraft in der 2. großen Strafkammer des Landgerichts eingesetzt. Dort bearbeitete sie erstinstanzliche Strafsachen. Bei dem Landgericht Düsseldorf wird sie als Vorsitzende eine allgemeine erstinstanzliche Zivilkammer führen.

Mit Ulrike Flecken ist eine in der Mönchengladbacher Richter- und Anwaltschaft hoch geschätzte und geachtete Richterin zur Vorsitzenden ernannt worden. Frau Flecken, die in Köln wohnt, zeichnet ein besonderes Geschick und Gespür im Umgang mit den Parteien und anderen Verfahrensbeteiligten aus. Der gerechte Ausgleich zwischen den Beteiligten ist ihr schon immer ein besonderes Anliegen gewesen.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Banke